

介護職を目指す学生 ～介護職の卵～



☆介護職に興味を持った きっかけは何ですか？

幼い頃、祖父がデイサービス等を利用しながら生活しているのを見て、こんな仕事に就きたい、誰かのために役に立ちたいと思ったことがきっかけです。

その頃は、その職業が何なのかを知らなかったのですが、中学生になり進路を決めるとき、幼い頃見ていたのは介護福祉士の仕事であったことを知りました。

そして、私も介護福祉士になりたいと思い、福祉科に入りました。

ながしま あいこ #82

永島 愛子 Age:16

県立開陽高等学校 福祉科 2年生

☆介護について、最初抱いていたイメージと違うところはありましたか？

最初は、車いすを押したり、身の回りのお世話をするというようなイメージしかなかったんですけど、実際は、介護について学ばなければならないことがたくさんあって、とても難しいと思いました。

施設等で実習もありますが、腕が拘縮している方の腕の動かし方が分からず、体を拭くことが難しかったり、実際の現場に行くと初めて気付くこともあります。

☆介護職の魅力は何だと思いますか？

介護職の魅力はたくさんあります！

介護はすごく難しいし、きつい仕事ではあると思いますが、高齢者の方とふれあう中で、自分も元気が出るし、とても楽しいです。

実習に行くと、利用者様とお話することも楽しいです。入浴介助等の場面で学校で学んだことを実践したり、この利用者様をどうすれば安心安全に介護することができるのか等、考えることも楽しいです。実習期間中は毎回わくわくしています。



※写真左

※写真中央

☆将来どんな介護職員になりたいですか？

マニュアル通りの介護を行うのではなく、ご利用者のニーズや心に寄り添うことのできる温かい心の通った介護の出来る人間になりたいです。

この「ケア★スタ」が通う学校！

- 学校名 : 県立開陽高等学校
- 住所 : 鹿児島市西谷山1丁目2番1号
- TEL : 099-263-3733

★この学校の特徴★

今年度の鹿児島県高校生介護技術コンテストでは、主幹校として、参加した生徒たちが日頃の学習の成果を発揮し、深化につなげていけるよう、「審査の透明性」・「審査の適正化」・「生徒の主体性」を重視して運営を行いました！



※写真左



※写真左

